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陈克明食品股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

线上参与公司2024年半年度业绩说明会的投资者 

时间 2024年09月02日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长兼总经理 陈宏 

董事兼副总经理 杨波 

财务总监 李锐 

独立董事 赵宪武 

董事兼董事会秘书 陈燕 

 

 

 

投资者关系活动主要

内容介绍 

    1、为什么财务费用这么多？ 

    答:您好！公司财务费用增加主要系公司收购兴疆牧

歌增加贷款本金及为收购小麦做资金储备所致。感谢您

的关注，谢谢！ 

    2、你好，老董事长创建的克明面业目前全国有

名，在全国很多超市都有本公司产品，面条业务属于行

业壁垒较低的行业，但是全国面条行业是个大行业，面

条口味更是琳琅满目每个地区的面条饮食方式都不一

样，请问公司在差异化、行业突破性，行业龙头企业引



领性方面有哪些展望？五谷道场方便面非油炸健康性还

需要持续宣传特别是近些年开的比较多的一些零食店建

议铺货，且可以尝试创新一下时尚单品引领五谷道场产

品走向全国，早日披肩康师傅和统一！ 

    答:您好！（1）公司持续关注细分人群的需求变

化，研发并推出满足其需求的新产品，比如：持续研发

升级针对中老年的功能类产品，面向中青年的低糖低脂

类健康属性的产品，面向孕婴消费者的月子面、儿童营

养面等产品；持续研发超高端产品，引领行业技术革

新。（2）五谷道场方便食品部分产品目前已进驻零食量

贩渠道，后续公司也会持续进行有针对性的品牌宣传与

渠道拓展工作。感谢您的关注，谢谢！ 

    3、董事长你好，半年报显示今年有中期分红，每

股0.2元分红还是不错的，请问未来关于分红方面有何

长远的计划？有些食品公司回馈股东进行了产品馈赠品

尝的方式，建议未来也可以考虑给股东送点新产品的方

式回馈忠实的股东！ 

    答:您好！（1）公司遵循三年股东回报规划，在公

司盈利的情况下，每年会保持一定比例的现金分红，这

一做法自公司上市以来一直得以坚持。展望未来，公司

在投资者回报方面仍将维持此原则；（2）感谢您的建

议，我们会向管理层反馈实物分红的建议，谢谢！ 

    4、这几年银行利率下浮很多，为何财务费用还是

居高不下？ 

    答:您好！公司财务费用增加主要系公司收购兴疆牧

歌增加贷款本金及为收购小麦做资金储备所致。感谢您

的关注，谢谢！ 

    5、公司近一年来在品牌上有所提升，未来在重组

并购上有没有新的计划？谢谢！ 



    答:您好！公司目前暂无正在推进中的具体并购重组

计划，但一直关注与公司主营业务协同性较强的优质标

的，如遇契合公司战略发展方向的机会，公司会审慎分

析决策。感谢您的关注，谢谢！ 

    6、公司是否已经开始开展商品期货套期保值业

务？开展此项业务主要是对冲原材料还是猪肉价格波

动？ 

    答:您好！兴疆牧歌在本年度公司未开展套期保值业

务。但是，2021年开展过套期保值业务，主要是对冲猪

价波动。感谢您的关注，谢谢！ 

    7、以目前的生猪价格，公司为什么给出的目标是

养殖盈亏平衡？ 

    答:您好！2024年是兴疆牧歌种猪品种更新的关键年

份，种猪更换过程中产能利用率不高。为保证现金流稳

定，上半年主要销售行情较好、周转较快的仔猪，导致

下半年商品肥猪存栏较少。故生猪养殖业务全年目标为

实现盈亏平衡。感谢您的关注，谢谢！ 

    8、日本米面都涨价20%左右，请问公司业务出海方

面布局如何 

    答:您好！公司产品目前已销往老挝、缅甸、柬埔

寨、法国、美国、加拿大、新西兰、澳大利亚等海外市

场。感谢您的关注，谢谢！ 

    9、国际市场小麦期货今年价格下降不少，是不是

有助于克明食品利润的提高？谢谢！ 

    答:您好！小麦价格下跌有助于公司利润的提高。感

谢您的关注，谢谢！ 

    10、三季度业绩能否保持稳定。年报是否还有可能

分红呢？谢谢 

    答:您好！具体经营情况敬请关注公司后续定期报



告。感谢您的关注，谢谢！ 

    11、陈总，目前公司回购本公司股票到哪一步了？

回购量多少了？ 

    答:您好！截止到2024年8月26日公司累计回购的股

份数量为7,288,200股，支付总金额为59,962,921.45元

（不含交易费用）。公司将于每个月的前三个交易日内

披露截至上月末的回购进展情况。感谢您的关注，谢

谢！ 

    12、农机设备是打算收购还是自研？ 

    答:您好！公司现有业务暂无农机设备采购需求。感

谢您的关注，谢谢！ 

    13、请问董事长，公司上市10几年了，您觉得公司

目前的市值是否低估，是否配得上两代人几十年的辛苦

经营？您是否有信心带领管理层再次让公司伟大复兴

呢？ 

    答:您好！从我个人角度来看公司市值是被市场低估

的，对于未来公司的发展，我一直都是有信心的，这也

是我本人一直以来增持公司股份的原因。感谢您的关

注，谢谢！ 

    14、五谷道场今年的广告费准备投多少？五谷道场

今年的销量预计能达到多少？希望公司加大宣传力度！

再创曾经的辉煌！ 

    答:您好！（1）五谷道场广告费用预算金额约占销

售额的1%；（2）五谷道场方便食品业务7月份销量同环

比均实现正增长。感谢您的关注，谢谢！ 

    15、希望贵司开拓一下山姆会员店，现在对食品安

全有要求的人都去山姆，进入山姆对公司品牌形象也有

提升作用。 

    答:您好！感谢您的关注与建议，公司正在积极开拓



此类仓储会员店渠道。感谢您的关注，谢谢！ 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2024年09月02日 
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